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1. Jour fixe 

a) Mail zum Infotag für Studies im 2./3. Semester wurde Verschickt, ist die angekommen? 

b) Ab Heute beginn Prüfungsanmeldung 

c) Mathe-Scripte, sollten inzwischen an alle verschickt sein die zu weit weg sind 

2. Verwendung „Loop-Schals“ der Fakultät 

a) 1000 Stück sind bestellt, Eigen Initiative vom Dekan als kleines Geschenk 

ca. 100 Stück sind aktuell im Budger und können jetzt gerne einfach so verteilt werden 

Bei Ideen wie wir die noch anders verteilen können bitte bei Nora melden 

b) Inga schlägt Verlosung vor Adventskalender 

3. Bericht Ersti Orga 

a) Treffen gestern am 23.11. zum planen einer Schnitzeljagd 

i. 2er Gruppen sollen zusammen unterwegs sein und kleine Aufgaben Lösen und 

die gelösten Aufgaben über Whatapp o.ä. an uns schicken  

b) Idee auch das Ganze auf Englisch anzubieten 

c) Wir brauchen noch Leute die Gruppen übernehmen 

i. Sophia Maier, Martin Junghans, Kathi Locher, Josias Kern, (Simon Binder) 

4. Gründung: Gremium für überregionale und internationale studentische Zusammenarbeit 

a) Mehr Engagement für international Studis bei den Wahlen im Sommer beschlossen 

i. Entweder neues Gremium gründen oder 

ii. Ersti-Orga und international erstmal zusammenfassen 

b) Allgemeine Meinung eher ein neues Gremium um Wahlversprechen einzuhalten, 

Vorschlag das die beiden Gremien erstmal zusammen arbeiten, evtl. auch 

Zusammenarbeit mit Öffentlichkeitsarbeit 

c) Umfrage Ergebnis: 48% (Mehrheit) für International Orga sofort getrennt einrichten 

d) Martin Junghans, Joshua Trauth, Mario Schwarzkopf, Melissa Rauch, Myleen May 

e) Fragestellung was alles in den Aufgabenbereich der international Orga fallen würde 

f) WhatsApp-Gruppe zu dem Thema kommt in den nächsten Tagen 



5. Sonstiges 

a) Nora Kretzschmar: stellt Job Angebot vor. Start-up Unternehmen, geht um Zuckerrüben 

monitoring mithilfe von Drohnentechnik. 20h/Woche bei Fragen an Nora Kretzschmar 

melden über Handynummer in der FS-WhatsApp Gruppe 

b) Kathi: FS-Jacken, eigentlich unnötig die Jacken separat bedrucken zu lassen wegen den 

unnötigen Versandt wegen.  

Evtl. gibt es aber auch einen regionalen Arbeitskleidungshersteller? 

c) Inga Müller: Asta überlegt eine Kneipe zum Thema Asta zu organisieren, Ist die 

Bereitschaft da eine Donnerstags-Kneipe ausfallen zu lassen und dabei zu unterstützen 

Erstmal allgemeine Zustimmung, Fragestellung ob evtl FS-Kneipe zukünftig alle 2 Wochen 

anzubieten? 

Meinungsbild ergibt nächste Woche noch eine von uns zu machen und ab dann alle 2 

Wochen 

Anmerkung, dass bis Weihnachten ja auch nicht mehr allzu viele Termine sind 

d) Emma merkt an das es doch schade ist, dass die Motivation für die FS-Kneipe so 

nachlässt und auch für die International Kneipe diese Woche noch weniger Motivation 

scheinbar vorhanden ist… 

Carmen bittet die Infos zu den Kneipen mit Inhalten über die große FS-WhatsApp Gruppe 

zu schicken 

e) Hauke: Thema Klamotten, evtl. auch Pullis oder so ins Programm aufzunehmen 

Emma gibt den aktuellen Kassenstand zu bedenken 

der Punkt kommt nächste Woche auf die TO 

f) Yasmina: Mail zum Thema Landes-Lehrpreis, ähnlich wie der Hohenheimer Lehrpreis 

Wollen wir da jemanden nominieren? Bis nächste Woche jemanden vorschlagen 

g) Yasmina: Hohenheimer Lehrpreis, wir schlagen dieses Jahr niemanden vor, da unser 

Vorschlag letztes gewonnen hat 

 

 


